

移住者交流会でボウリング大会 2026 を開催！ – 市内のボウリング場で熱い戦いを繰り広げます –

燕市では、移住されたみなさんの定住支援のため、自身も移住者である地域おこし協力隊が、様々な企画を立案し、これまでに42回の移住者交流会を実施してきました。今年度最後の交流会は「Tsubame Immigrant Cup2026」を3月6日（金）に開催します。当日は、燕市の地場産品を豪華景品として用意し、仕事終わりにボウリングを楽しみながら交流します。

【燕市移住者交流会第43回「Tsubame Immigrant Cup2026」の概要】

- 1.日時：3月6日（金）午後7時～9時
- 2.会場：イリスボウル（燕市井土巻1811-1）
- 3.対象：移住者の方、移住者と交流したい方
- 4.参加者数：15名程度
- 5.参加費：2,000円（ボールやシューズ持参の場合は、金額変動あり。）
- 5.内容：・ボウリング大会を通じて、交流を図る。

【移住者交流会の概要】

2022年から定住促進のために始めた取り組みで、イベントを通して移住者同士の知り合いができる他、燕市や新潟県の魅力に触れることができ、これまでに42回のイベントを実施。移住者交流会の情報は移住マッチングサイト「スマウト」でも発信しています。



2月11日開催の

「燕市の民泊に行ってみよう会」の様子



本件についてのお問い合わせ先
企画財政部 地域振興課：森
電話：0256-77-8364（直通）